

Hilfsprojekte

Diese Hilfsprojekte konnten wir Dank Ihrer Hilfe umsetzen

Hier finden Sie alle Hilfsprojekte, die von der Kinderbrücke Allgäu e.V. unterstützt und durch Ihre finanzielle Hilfe umgesetzt wurden.

Hilfsprojekte Juli – Dezember 2003

Projekt 3.3! Kinderhospiz im Allgäu

Seit Gründung des Kinderhospiz im Allgäu haben wir die Ausbildungskosten für Fachkräfte und Ehrenamtliche übernommen. Inzwischen ist die qualifizierte Ausbildung der ersten 25 Teilnehmer und Teilnehmerinnen abgeschlossen. Wegen der großen Resonanz wird ein weiterer Seminarblock im Herbst 2003 starten, die Kosten hierfür übernimmt wieder die Kinderbrücke Allgäu.

Projekt 22.0! Hilfe für eine Familie im Westallgäu

Eine junge Familie mit 5 Kindern hat den Umbau der Kinderzimmer in Eigenleistung begonnen, als der Vater an Krebs erkrankt. Die hieraus entstandenen finanziellen Belastungen und teilweiser Verdienstaustausch, lassen eine Fertigstellung mit eigenen Mitteln nicht zu. Mit einem Zuschuss und einem Darlehen konnten wir helfen.

Projekt 23.0! Freizeitwochenende für alleinerziehende Mütter mit Kindern

Eine in Kempten ansässige Jugendfürsorge bat uns um Finanzierung für ein Gruppenwochenende mit dem Ziel der Förderung von sozialen Kontakten und gegenseitiger Unterstützung, Stärkung der Erziehungskompetenz, Erleben von Solidarität und Gemeinschaftsgefühl. Dem Antrag wurde stattgegeben.

Projekt 24.0! Essensgeld für Kinder aus sozial schwachen Familien

Eine Heilpädagogische Tagesstätte in Kempten ermöglicht Kindern nach der Schule ein warmes Mittagessen. Ein Teil der anfallenden Kosten wird durch einen Zuschuss der Eltern gedeckt, der aber von sozial schwachen Familien nicht immer aufgebracht werden kann. Um auch deren Kindern ein warmes und vollwertiges Mittagessen (meist die einzig warme Mahlzeit des Tages) zu ermöglichen, haben Mitarbeiter und Geschäftsleitung eines in Kempten ansässigen Unternehmens für ein Jahr die Kosten für 17 Kinder übernommen, den Betrag über die Kinderbrücke ausgereicht.

Projekt 25.0! Teilnahme an sozialer Gruppenarbeit

Eine Jugendfürsorge-Einrichtung in Kaufbeuren bat uns um finanzielle Unterstützung für ein Mädchen damit dieses an einer therapeutischen, sozialen Gruppenarbeit teilnehmen kann. Eine wichtige Maßnahme um sprachliche und schulische Rückstände aufzuarbeiten, den Kontakt zu Gleichaltrigen zu fördern. Da die Eltern nicht in der Lage waren den notwendigen finanziellen Beitrag zu leisten, haben wir die Kosten übernommen.

Projekt 26.0! Hilfe für eine Familie im Oberallgäu

Eine alleinerziehende Mutter mit einem schwer an Diabetes erkrankten Kleinkind kann nur stundenweise einer Arbeit nachgehen, da das Kind alle drei Stunden eine Spritze benötigt. Durch weitere, nicht selbst verschuldete Umstände trat eine finanzielle Notlage ein, die eine existenzielle Gefährdung für die Familie mit sich brachte. Eine Hilfsorganisation bat uns dringend um Hilfe. Mit einem finanziellen Beitrag eines Westallgäuer Unternehmers und der Kinderbrücke konnte geholfen werden.

Projekt 27.0! Unterstützung für eine werdende Mutter

Eine im Westallgäu ansässige Hilfsorganisation vermittelte einer werdenden Mutter eine kleine Wohnung. Die Vermieterin kam der Hilfsorganisation hinsichtlich der Kautions sehr entgegen, aber ein kleiner Betrag fehlte noch. Da die junge Frau diesen Betrag selbst nicht leisten konnte, wir Mutter und Kind einen guten Start ermöglichen wollten, haben wir geholfen.

Projekt 28.0! Starke Eltern – Starke Kinder

Eine Kinderschutzbund-Organisation im Oberallgäu bietet Eltern, Erzieherinnen, Lehrern etc. Kurse zum Thema „Gewalt-Prävention“. Ziel dieser Kurse ist es, Erwachsene in ihrer Rolle als Erziehende zu stärken, ihnen Wege und Möglichkeiten des Umgangs mit Konflikten und Krisen aufzuzeigen. Für einen weiteren, bereits gebuchten Kurs, fehlte noch ein Teil der benötigten Mittel, die nun die Kinderbrücke Allgäu übernommen hat.

Projekt 14.2! Advent für Alleinerziehende, Kinderschutzbund Sonthofen

Der Kinderschutzbund Sonthofen lädt jährlich im Advent, Alleinerziehende mit ihren Kindern zu einem Verwönnachmittag ein. Die bei einem Benefiz-Konzert mit Werner Specht erzielten Einnahmen haben wir aufgestockt, so dass ein beachtlicher Betrag für die Kinder von Alleinerziehenden an den Kinderschutzbund übergeben werden konnte.

Projekt 29.0! Antrag des Klinikums Memmingen

Der Antrag des Sozialdienstes der Klinik betrifft eine junge Familie, deren noch nicht zweijähriger Sohn schon mehrere lebenserhaltende Operationen benötigte, u.a. am Herzzentrum München. Da die Familie aus diesem Grund mehr Zeit in den Kliniken verbrachte als Zuhause, entstanden finanzielle Mehraufwendungen die von der Familie nicht mehr erbracht werden konnten. Die Kinderbrücke Allgäu hat geholfen.

Projekt 30.0! Antrag der Schlossberg-Klinik in Oberstaufen

Ein junger Familienvater, der an Leukämie erkrankt ist, ist in der Schlossberg-Klinik in Behandlung. Die langen Klinikaufenthalte haben die Familie in eine finanzielle Notlage gebracht. Mit Sachspenden und einer finanziellen Unterstützung, die vorwiegend dem kleinen Kind der Familie zugute kommt, konnten wir zumindest eine finanzielle Entlastung für die Familie erreichen.

Projekt 15.2! Weihnachtsfeier der sozialpädagogischen Familienhilfe, Memmingen

Dieses Projekt unterstützt sozial schwache Familien in der Form, dass jedes von der Familienhilfe betreute Kind ein sinnvolles Weihnachtsgeschenk erhält. Meist in Form warmer Winterkleidung oder sonst dringend benötigter Dinge. hierzu benötigten Mittel stellt die Kinderbrücke zur Verfügung.

Projekt 31.0! Antrag des Kinderschutzbundes Immenstadt

Das jüngste von vier Kindern einer alleinerziehenden Mutter benötigt dringend Winterkleidung und einiges an Grundausstattung. Die Mutter, an Krebs erkrankt und stationär untergebracht, ist momentan nicht in der Lage die benötigten Mittel aufzubringen. Mit finanzieller Unterstützung seitens der Kinderbrücke konnte geholfen werden.

Projekt 32.0! Antrag des Sozialpädagogischen Fachdienstes Sonthofen

Eine kleine Weihnachtsüberraschung für die Kinder von bedürftigen Familien. Dies finanziell zu ermöglichen, darum baten uns Sozialarbeiterinnen der o.a. Hilfsorganisation. Wir haben diese Aktion unterstützt.

Projekt 33.0! Hilfe für eine Familie aus dem Oberallgäu

Eine alleinerziehende Mutter leidet an einer physischen Erkrankung, kann nicht mehr arbeiten, bekommt eine geringe Rente. Den Kindern fehlt es an Winterkleidung, auch sonst am Notwendigsten. Selbst wichtige medizinische Behandlungen der Kinder wurden wegen der benötigten Zuzahlungen verschoben. Mit unserer finanziellen Hilfe konnte das Notwendigste getan werden.

Projekt 34.0! Antrag der Katholischen Jugendfürsorge Oberallgäu

Der Hilfsantrag gilt einem Jugendlichen, bei dem es dringend geraten schien aus dem sehr problematischen und sozial belastenden Elternhaus auszuweichen. Es fehlte dem Jungen wirklich an allem. Die Grundausstattung an Kleidung, die nötigsten Wohnungseinrichtungsgegenstände. Sein verarmtes Elternhaus verließ er mit dem was er am Leibe trug. Wir haben mit einem Zuschuss geholfen.

Projekt 35.0! Deutsche Knochenmarkspenderdatei

Mit einem Zuschuss haben wir diese wichtige Einrichtung gefördert. Für viele Kinder und Jugendliche bietet die Stammzellentransplantation die einzige Chance auf Heilung.